
 Interrogazione n. 989
presentata in data 23 ottobre 2012
a iniziativa del Consigliere Latini
“Grave crisi economica Ditta Berloni”
a risposta orale urgente

Premesso:
che la ditta Berloni è nata negli anni ’60 come piccola azienda produttrice di cucine che

in breve è riuscita a ricavarsi una buona fetta di mercato e, nel corso dei decenni, grazie a
diverse acquisizioni, è divenuto un vero e proprio gruppo che produce arredamenti non
solo per ogni ambiente della casa, ma anche per l’ufficio;

che nonostante l’incremento della presenza della Berloni nei mercati esteri, tale risultato
non è riuscito tuttavia a compensare la pesante crisi del mercato nazionale;

che attualmente i 370 dipendenti del gruppo sono tutti in cassa integrazione;
che la Berloni, al fine di preservare l’azienda, i suoi lavoratori e tutto l’indotto occupazio-

nale da possibili eventi pregiudizievoli, ha deciso di depositare una domanda ai fini di un
accordo con i creditori in continuità di impresa;

Considerato che la famiglia Berloni ha ribadito l’impegno ad operare con la massima
trasparenza ogni sforzo possibile per la tutela dei creditori, dipendenti e quanti altri
profondono energie e sacrifici per il rilancio di un marchio che costituisce tuttora un
emblema della industria nazionale in Italia e all’estero;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali siano i provvedimenti che intende
intraprendere per ovviare a questa grave situazione e quali iniziative abbia fino ad oggi
assunto a sostegno dei sopracitati lavoratori della Berloni in questo momento estremamen-
te in crisi.


